

Der Ton im Inneren eines Menschen macht die Musik

Hiermit lade ich Dich ein mit Mir auf eine Klangreise zu gehen,
welche Dir Entspannung, Frieden, Ruhe und das Gleichgewicht
im Körper-Geist-Seele-System mit dem Monochord wiederherstellen soll!

Was du brauchst dafür ist

deine Erlaubnis und dein Kommen!

Wann: jeden letzten Montag im Monat

Uhrzeit : 19:00 Uhr – zirka 20:30 Uhr

Maximal 4 – 6 Personen

Wo: Naturstube Putzgruber in 8670 Krieglach

Beitrag : € 35

Extras : Kartenlegen € 7 pro Person!

(Kartenlegen kannst du frei dazubuchen, wenn du möchtest!)



Was ist ein Monochord?

Das Monochord stammt ursprünglich aus dem Griechischen und bedeutet übersetzt „Einsaiter“. Es besteht aus einem Klangkörper mit vielen Saiten, die alle gleich gestimmt sind.

Das Monochord ist auf CIS gestimmt. Laut der Lehre von Indien ist CIS die Lehre der Entspannung. Das schafft eine Verbindung von Musik und Mensch, welche die positiven Resonanzen vertieft. In Indien wird das Monochord seit Jahrhunderten als Heilinstrument eingesetzt.

Durch die Musiktherapie mit dem Monochord möchte ich einen Beitrag dazu leisten, auf die unglaublichen Fähigkeiten des Instruments aufmerksam zu machen. Denn das Monochord bringt nicht nur himmlische Klänge in unsere Ohren, sondern es gibt uns auch die Möglichkeit ein tieferes Hören und Fühlen zu entwickeln. Die Klänge haben eine reinigende und entspannende Wirkung auf viele Ebenen unseres Seins.

Wenn du Interesse hast einfach bei mir melden 😊

0660/7706808

Alles Liebe Tanja 😊

